

La Región

CASTELLANO MANCHEGA

30 ptas. / 20 de OCTUBRE 1981 / N° 20

semanario independiente

Director(a en funciones: M^{ra} Antonia Martín

EL EXITO DE FARCAMA 81

Por segunda vez la Feria ha pasado y la satisfacción —de organizadores y participantes— parece ser el resultado de estos ocho días de ajetreo, negocios y trabajo duro que son la vida del elemento humano de esta muestra.

Aunque no hay cifras podemos decir que la mayoría de los expositores estaban con

tentos por la cantidad de negocios que habían hecho. Pero la Feria además de un fenómeno comercial es un fenómeno cultural —en el amplio sentido de la palabra— y la envergadura de este fenómeno no es inferior a la de aquel. A pesar de la satisfacción general, como ocurre siempre que participan muchas personas en una cosa, no han faltado las quejas.



40 millones de muertos por el hambre anualmente

El problema del hambre y la mala nutrición es preocupante. 500 millones de personas pasan hambre, y de ellos, 40 mueren cada año por inanición.

Pero tan malo como no comer, es comer mal, es decir, no guardar una dieta equilibrada que proporcione a nuestro organismo las sustancias necesarias para su buen funcionamiento.

La FAO, Organismo de las Naciones Unidas para la Agricultura y Alimentación en el mundo, ha instituido el Día Mundial de la Alimentación, para llamar la atención del mundo sobre las deficiencias alimentarias que sufre la humanidad. Así mismo, la FAO ofrece una serie de consejos básicos para conseguir estar bien alimentados.

REPRESENTANTE DE, PARA Y CON EL PUEBLO

Su modo de actuar y pensar está ratificado por la indiosincracia del Partido Socialista Obrero Español, su único grupo político.

Como parlamentario participa en la Comisión de Educación e intenta transmitir al "ciudadano" su disposición y ayuda para resolver los problemas por vía legislativa o negociación con las autoridades competentes. Se dedica a la política porque "Creo que me gusta. Segundo porque creo que tengo capacidad para la política y en último extremo, porque creo que la política es un servicio al ciu-

dadano para cambiar la sociedad, para cambiar incluso su mentalidad y para conseguir cosas mejores para todo el mundo".

Hace tan sólo una semana, presentaba en el Congreso una ponencia referente a la problemática de los disminuidos físicos. Con tono y aire similar a Felipe González y la agresividad de su compañero Alfonso Guerra volverá a Toledo para desvelar la lista del Comité Local de su partido, elegido el pasado día 16 y guardado celosamente de posibles filtraciones. Por todo esto, Jesús Fuentes será el político de la Semana.

Feria nacional del Campo En Talavera

En una moción presentada por la Alcaldía del Ayuntamiento de Talavera aprobada por unanimidad en el seno de su pleno —se acordó solicitar al ministro de Agricultura la creación de una Feria Nacional del Campo para el próximo mes de mayo, coincidiendo con las tradicionales fiestas de la ciudad. En el plano económico ya están garantizadas las subvenciones para realizar las obras de reforma y encerramiento para posibilitar el éxito de la nueva Feria.

SUMARIO

OPINION

Las armas de entrada "no" por Benito Berceruelo

TRIBUNA

"Ética y decisión política" por Rafael Martín Camino. Pág. 3

NACIONAL

Otan: de entrada, adelante. Pág. 5

La prensa y el señor rector. Pág. 5

REPORTAJE

El éxito de FARCAMA 81. Pág. 6

TOLEDO

Gonzalo Payo "estoy muy satisfecho de mi gestión". Pág. 8

Tiempo al tiempo por Angel Rivera. Pág. 8

84 millones para el encauzamiento del río Ciguela. Pág. 9

8 millones en subvenciones a los Municipios. Pág. 9

Entrevista con Jesús Fuentes. Pág. 10

DEPORTS

Fútbol-Sala en Toledo: Clasificaciones y resultados. Pág. 14

Crónicas de partidos de Fútbol. Pág. 11 y 12

Primer día de la bicicleta en Talavera. Pág. 14

TALAVERA

La Feria Nacional del campo para Talavera. Pág. 15

Asamblea de la Asociación de Vecinos de S. Patrocinio. Pág. 15

Profesores de EGB en paro. Pág. 16

Cine-Club de Talavera. Pág. 16

Las tarifas de autobuses incrementadas en 4 ptas. Pág. 17

PROVINCIA

40 millones de muertos anualmente. Pág. 18

Disputa con la telefónica. Pág. 19

A por uvas. Pág. 19

muebles entrevegas s.a.

Avda. de la Reconquista, 3
Teléfono 22 13 71

TOLEDO